

1ère
édition



L'événement sur l'Eau

VENDREDI
4 JUILLET
2025

TOULOUSE

Organisé par :

DÉPÊCHE EVENTS

Communiqué de presse, le 03 avril 2025 à Toulouse

Lab'Eau, le nouvel événement professionnel dédié à l'eau, arrive vendredi 4 juillet 2025 à Toulouse.

*Dépêche Events, filiale événementielle du Groupe La Dépêche du Midi, imagine et développe un format événementiel entièrement consacré aux professionnels et aux acteurs de l'eau.
La 1ère édition de Lab'Eau aura lieu vendredi 4 Juillet 2025 au Port Viguerie, Toulouse.*

Les professionnels de l'eau ont enfin leur rendez-vous : Lab'Eau

Au-delà d'accompagner le développement économique de tout un secteur, cet événement a pour objectif de répondre aux enjeux urgents de l'eau et de l'impact du changement climatique sur la gestion et l'utilisation de l'eau. Il vise à réunir les acteurs du secteur pour favoriser les échanges, stimuler l'innovation et créer de la valeur. En permettant le partage de bonnes pratiques, de retours d'expérience et d'innovations, il a vocation à permettre aux organisations privées et publiques de collaborer pour une meilleure résilience face aux enjeux climatiques et à l'utilisation de l'eau.

Pérenne et annuel, Lab'Eau aspire à devenir un événement national tout en mettant en valeur un écosystème régional dynamique et innovant.

Une demi-journée d'échange et de business

Lab'Eau est une opportunité singulière de regrouper l'ensemble des acteurs du secteur : Institutionnels, Instituts de recherche et d'enseignement, Collectivités, Offreurs de solutions et services, Gestionnaires, Fournisseurs, Utilisateurs, Associations...

Format unique, Lab'Eau s'organise autour d'une demi-journée de conférences rythmées par des moments de networking conviviaux pour faciliter les rencontres et le business.

Entièrement gratuit, Lab'Eau articule ses conférences autour de grands chapitres tels que la préservation et sécurisation de la ressource, la gestion et maîtrise de l'eau, le recyclage et l'assainissement, la production d'énergies renouvelables, la réduction des risques et la gouvernance. Ces thèmes seront discutés via le biais de secteurs d'activité variés et pour lesquels l'eau est un enjeu majeur sur notre territoire régional : l'agriculture et l'agro-alimentaire, le tourisme et les loisirs, l'industrie, les transports, la consommation citoyenne, la santé et la chimie.

Un pont entre Lab'Eau et le WateRugby

Pour cette première édition, Lab'Eau s'installe au Port Viguerie à Toulouse. Sur la rive opposée, Port de la Daurade, se déroulera au même moment le WateRugby. Le WateRugby est un événement grand public dont le concept unique en son genre est de jouer au rugby sur des plateformes flottantes installées sur la Garonne.

L'objectif de ce pont entre Lab'Eau et le WateRugby est de créer une communauté autour de la Garonne et de sensibiliser le grand public aux enjeux de l'eau.

Lab'Eau en quelques chiffres

300 participants sont attendus pour cette première édition et une trentaine d'intervenants viendront contribuer au lancement de l'événement.

Plusieurs sponsors peuvent déjà être annoncés, parmi lesquels, l'Agence de l'Eau Adour-Garonne, la Région Occitanie, le SMEAG, Rives & Eaux du Sud-Ouest ou Voies Navigables de France, ... Des partenaires viendront également contribuer aux contenus et au rayonnement de l'événement pour une édition de lancement éclectique et réussie ; notons notamment TSE (Toulouse School of Economics).

Tous joueront un rôle majeur et important dans la construction de ce nouvel événement et dans les réflexions à mener sur l'eau.

Pour plus d'informations sur l'événement : lab-eau.fr

1ère
édition



L'événement sur l'Eau

VENDREDI
4 JUILLET
2025

TOULOUSE

Organisé par :

DÉPÊCHE EVENTS

Ils parlent de Lab'Eau

“Ce rendez-vous sur la Garonne est riche de sens compte tenu de l'exposition du territoire du Sud-Ouest aux effets du changement climatique, en particulier sur les ressources en eau. Il est aussi une nouvelle occasion de rassembler les acteurs de l'eau autour des enjeux du partage de l'eau et des solutions que nous déployons collectivement : plus que jamais, il nous appartient de sensibiliser et mobiliser à nos côtés le plus grand nombre.”

Willy Luis, Directeur Général, Rives & Eaux du Sud-Ouest

L'eau est un enjeu majeur qui concerne tout particulièrement notre territoire, son attractivité et son bon vivre. C'est une ressource essentielle à préserver et à gérer collectivement. Le lancement de Lab'Eau est l'occasion de faire prendre conscience de ces défis et de renforcer les stratégies pour un avenir durable. L'Agence de l'Eau Adour-Garonne s'engage pleinement pour porter cette vision et agir ensemble.

Elodie Galko, Directrice Générale, Agence de l'eau Adour-Garonne

À propos des organisateurs de Lab'Eau :

Dépêche Events, filiale événementielle du groupe La Dépêche, conçoit et organise des événements depuis 12 ans : salons professionnels et grand public ainsi que des festivals.

Le Groupe La Dépêche du Midi :

- 6 quotidiens** : La Dépêche du Midi, Midi Libre, Le Petit Bleu, La Nouvelle République des Pyrénées, L'Indépendant et Centre Presse Aveyron
- 3 hebdomadaires** : Le Journal de Millau, Le Villefranchois, La Gazette du Comminges
- 1 magazine** : MiDi - Ma région, Mes envies, le mag dominical
- viàOccitanie** : Réseau de chaînes de télévisions locales diffusé en Occitanie
- Le journal du Rugby** : Midi-Olympique et des magazines de presse périodique
- Des sites Web** édités par La Dépêche Interactive
- L'agence de presse** « Dépêche News »
- 1 agence de communication** « Evelyne. »
- 1 pôle événementiel** : Dépêche Events, Midi Events
- 2 centres d'impression** Occitane d'Imprimerie et l'Imprimerie du Midi